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AUTOR: VEREADOR LUIS FERNANDO OLIVEIRA DA SILVA. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, solicitando que informe a esta Casa de Leis, a 

razão das obras de reforma do Terminal Rodoviário “Antônio Vicente de 

Queiroz” e da Quadra Municipal de Esportes “Floriscena Laurinda de 

Castro” estarem paralisadas. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

No ano de 2020, último ano da gestão passada, 

nossa cidade se tornou um canteiro de obras. Em muitos locais era possível 

verificar a existência de placas indicando o número da obra a ser realizada. 

Dentre as obras a serem executadas estava a 

reforma do terminal rodoviário e da quadra municipal de esportes Floriscena 

Laurinda de Castro, cujos serviços foram iniciados, mas se encontram parados. 

Por não sabermos a razão da paralização das 

obras referidas, e por ser nosso dever e direito conhecer esta realidade, até para 

poder responder aqueles que nos questionam a esse respeito, estou apresentando 

o presente requerimento para solicitar de Vossa Excelência que nos prestes tal 

informação, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 29 de março de 2021. 

  

 

 

LUIS FERNANDO OLIVEIRA DA SILVA 

                      VEREADOR 
 


